

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT
SUPERIEUR, DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION
PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT



BURKINA FASO

Unité-Progress-Justice

Ouagadougou, le 23 janvier 2022

COMMUNIQUE

Des informations véhiculées dans les réseaux sociaux tendent à faire croire à une prise de pouvoir par l'armée en ce jour 23 janvier 2022.

Le gouvernement tout en reconnaissant l'effectivité de tirs dans certaines casernes dément ces informations et appelle les populations à rester sereines. Il réaffirme sa confiance à notre armée qui demeure républicaine.

Force et courage à nos Forces de défense et de sécurité (FDS) et Volontaires pour la défense de la patrie (VDP).

Porte-parole du Gouvernement

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Alkassoum Maïga', written over a blue circular stamp.



Alkassoum MAIGA

Officier de l'Ordre de l'Etalon